

Günstig heizen – Wärmepumpe

Jetzt bis zu 70 Prozent staatliche Zuschüsse nutzen.

NOWAK BÄDER & HEIZUNGEN. Warten Sie nicht, bis die Fördertöpfe leer sind! Aktuell sind nie dagewesene staatliche Zuschüsse in Höhe von bis zu 70 Prozent zur neuen Wärmepumpenheizung möglich. Mit diesen Zuschüssen kostet die Wärmepumpe kaum mehr als eine neue Gas- oder Ölheizung.

Günstig und umweltfreundlich heizen, das ist heute und in Zukunft nur noch mit einer **Wärmepumpe in Kombination mit einer Photovoltaik-Anlage** möglich. Und gerade im Moment günstiger denn je. „Nach zwölf Monaten Verwirrung, Ungewissheit und Irritation, ausgelöst durch das neue Heizungsgesetz startet jetzt der enorme Zubau von Wärmepumpen und Photovoltaikanlagen wieder voll durch“, sagt Achim Nowak, Geschäftsführer und Inhaber der Nowak GmbH in Bergisch Gladbach.

Sein Unternehmen hat dabei einen großen Vorteil: Denn nur etwa 15 Prozent der Heizungsbaubetriebe in Deutschland verfügen laut einer brancheninternen Marktforschung über eine langjährige Erfahrung im Einbau von Wärmepumpen. Die Nowak GmbH gehört aber schon lange zu genau dieser so dringend benötigten Gruppe der **spezialisierten Heizungsbaubetriebe**. „Wir errichten seit über 25 Jahren regelmäßig Wärmepumpen und das hat sich inzwischen zu unserem Hauptgeschäft entwickelt“, so Nowak. „Außerdem setzen wir schon seit Jahrzehnten auf den **Marktführer Viessmann**, der mit seinen Qualitätsprodukten immer wieder als Testsieger in Stiftung Warentest ausgezeichnet wurde.“

Besonders unabhängig von steigenden Preisen und Lieferengpässen ist man, wenn man die Wärmepumpe mit der Installation einer Pho-



23TY62

tovoltaik-Anlage kombiniert. „Auch das gehört mittlerweile zu unserem Portfolio“, sagt Nowak. „**Unsere Kunden bekommen somit das Rundum-Glücklich-Paket.**“ Nach einer umfassenden Vor-Ort-Beratung durch einen Wärmepumpenspezialisten erhält der Kunde ein Komplettangebot über die neue Wärmepumpenheizung mit allen erforderlichen Leistungen und auch ein Angebot über eine Photovoltaik-Anlage. Die Angebote enthalten auch alle erforderlichen Nebengewerke wie etwa Elektro und Gartenbau. Im Anschluss übernimmt eine speziell geschulte Fördermittel-Expertin von Nowak alle notwendigen Schritte, um dem Kunden den **höchsten staatlichen Zuschuss**

zu sichern. Sobald dieser garantiert ist, wird das Projekt in engem Zeitplan aus einer Hand umgesetzt. „So kann der nächste Winter kommen“, so Nowak.

„Es ist einfach unglaublich, welche staatliche Unterstützung unsere Kunden zu ihrer neuen Wärmepumpenheizung erhalten“, ist Nowak angetan von der derzeitigen Marktsituation. „Da sind Zuschüsse zwischen **16.000 und 27.000 Euro pro installierter Heizung** überhaupt keine Seltenheit. So zahlt unser Kunde für eine hocheffiziente Wärmepumpenanlage oftmals kaum mehr als für eine neue Gas- oder Ölheizung.“

Günstig Heizen? WÄRMEPUMPE

bis zu
70%
staatliche
Förderung



NOWAK
Bäder & Heizungen

NOWAK GmbH
Bäder & Heizungen
Straßen 26
51429 Bergisch Gladbach
www.haustechnik-nowak.de

Wir beraten Sie unverbindlich!
02204.9999 111